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新型肺炎対策

突然突然突然突然のののの臨時休校要請臨時休校要請臨時休校要請臨時休校要請はははは無責任無責任無責任無責任

●救護施設計画白紙撤回：教訓は？
2月13日、京都市が救護施設の建設計画を白紙

撤回しました。昨年１月以降、１年以上市民の疑

問に対する説明もなく、当然の結果です。

京都市は、施設に隣接する向日市民のことも、

あの場所に入所される施設利用者のことも、我が

事として真剣に考えず、事業者任せにしてきたこ

とがよくわかりました。京都市は新たに別の場所

への開設計画を進めるようですが、この姿勢を変

えなければ同じような問題がおきるでしょう。

向日市行政にも同じ問題があったと思います。

「向日市には権限がないので何もできません」－

こうした他人事のような姿勢が、市民の不信を招

いたことをしっかり反省すべきです。

ご相談はまずお電話を！ TEL 090-8384-5984(携帯) FAX 075-921-4101

メール peace@fa2.so-net.ne.jp ホームページ http://sugi.pupu.jp/

連絡先連絡先連絡先連絡先

杉 ひろば谷 ３月号
No.108

市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！ ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/

杉谷さんとともにまちを創る会

２０２０年 ３月 １日発行

向日市上植野町西小路３－４

杉谷ひろば(連絡先は頁下)

■３月５日(木) （※見込みです）

向日市議会・杉谷議員の一般質問

■３月１４日（土）寺戸公民館・２階

「市民参加でまちをつくる会」

■３月２２日（日）あすもあ（女性活躍推進ｾﾝﾀｰ）

講演会「地球温暖化と私たちにできること」

２月２７日、安倍首相は全国の小中高と特別支援学校を

春休みまで臨時休校するよう要請しました。あまりに唐突

で場当たり的です。それまで感染検査もろくにせず、余り

の対応の遅さを批判されていたのが、いきなりの全国一斉

の休校要請です。要請とはいえ、今の状況では「指示」と

同じです。仕事を休めない親は？その子は？休業補償は？

それらの方針を示す責任がありますが、「これから検討」。

トップダウンで「休め」と言っておきながら、余りに無責

任です。向日市行政も子どもの保護者も多くの国民も、安

倍首相の一言でいきなり大変な対応を迫られています。

最近、桜を見る会問題や新型肺炎へのおそまつな対応な

どで、安倍政権への支持率が軒並み急落してい

ます。その危機感から、「やってる感」を打ち

出す狙いだと見られます。安倍首相の罪は本当

に重い。 （2月28日・杉谷 伸夫）

３３３３月の催し等のご案内月の催し等のご案内月の催し等のご案内月の催し等のご案内

向日市議会・定例会の主な日程向日市議会・定例会の主な日程向日市議会・定例会の主な日程向日市議会・定例会の主な日程

3/4,5,6 本会議（一般質問）

3/9,10,11 各常任委員会

3/17(火) 本会議(最終日･採決)

向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫 所属政党なし

上植野町イトーピア在住。大阪市生まれ。京都大

学工学部卒業。ＧＳユアサ（旧日本電池）勤務を

経て、2011年より向日市議会議員3期目。65才
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●市役所新庁舎が今年完成へ！●市役所新庁舎が今年完成へ！●市役所新庁舎が今年完成へ！●市役所新庁舎が今年完成へ！

私の提案でもあった省エネ・断熱構造の、環境

に優しいＺＥＢ（ﾈｯﾄ･ｾﾞﾛ･ｴﾈﾙｷﾞｰ･ﾋﾞﾙ）を採用し

ています。その後現庁舎を解体し、2021年度に市

民会館を建設の予定です。

●子育て支援：市民の声に応えるべき●子育て支援：市民の声に応えるべき●子育て支援：市民の声に応えるべき●子育て支援：市民の声に応えるべき

※３面「杉谷伸夫の一般質問」をごらん下さい。

●ＪＲ向日町駅東口開設●ＪＲ向日町駅東口開設●ＪＲ向日町駅東口開設●ＪＲ向日町駅東口開設

合意した計画を基に提案すべきだ合意した計画を基に提案すべきだ合意した計画を基に提案すべきだ合意した計画を基に提案すべきだ

ＪＲ向日町駅東口開設事業（橋上駅化、東西自

由通路、駅ビル、東西駅前広場）は、新年度に事

業計画をつくるための予算約2億2千万円が計上さ

れています。

総事業費は約230億円、市負担見込は31億円

の説明。しかし「ＪＲ等との合意はまだ」

ＪＲを初めとした地権者４社と向日市による再

開発組合による事業となりますが、まだ合意がで

きていないため、議会への説明はあくまで現段階

の向日市の考えです。それによると、駅ビルは36

階建て100メートル以上の高層マンションと、中

低層の商業ビルが想定されています。駅ビル本体

には向日市は直接関与せず市の財政負担は無いと

いいますが、この事業費が7割以上と飛び抜けて

高く、中身はほとんど不明です。

向日市の負担額の想定は３２億円とされていま

すが、これは本構想がスタートした３年前の想定

額の２倍です。まだ関係各社と合意できていない

段階の市の想定なので、更に膨らむ危険がありま

す。市長は「４月以降の早期に合意をめざす」と

述べましたが、それなら合意後のはっきりした計

画を基に提案すべきではないでしょうか。事後追

認のようにして、ずるずると向日市負担が増える

ことは認められません。

●水道料金：標準的家庭は大幅値下だが･･･●水道料金：標準的家庭は大幅値下だが･･･●水道料金：標準的家庭は大幅値下だが･･･●水道料金：標準的家庭は大幅値下だが･･･

京都府営水道の料金値下げに伴い、口径別の従

量料金制度が提案されました。一般家庭は値下げ、

多量使用の事業者は値上げとなる内容です。

口径２０ミリ・２ケ月で４０立方メートル使用

の標準的世帯は、1573円（20.3％）の大幅値下げ

ですが、口径１３ミリ・２ケ月で１０立方メート

ルの少量使用家庭では、55円（2.1％）の小幅値

下げに留まります（これは水道料金のみ。実際の

請求は下水道料金を加えた金額になります）。

これに私は大いに異論があります。それは今回

の改定では、単身世帯など少量使用の世帯は、少

ししか水を使っていないのに料金が極めて割高な

ままです。基本料金の見直しが必要です。

●国民健康保険料は据え置き●国民健康保険料は据え置き●国民健康保険料は据え置き●国民健康保険料は据え置き

後期高齢者医療保険料は大幅値上げ後期高齢者医療保険料は大幅値上げ後期高齢者医療保険料は大幅値上げ後期高齢者医療保険料は大幅値上げ

３年連続で値上げされてきた国保料は、今回は

据え置きの見込みですが、府内でも高水準のまま。

一方７５歳以上が対象の後期高齢者医療保険料

は平均9,593円（12.6％）の大幅値上げとなりま

す。また年金収入168万円以下の世帯の保険料の

軽減特例が段階的に廃止されます。京都府で統一

保険料とはいえ、あまりにも大幅な値上げです。

●観光交流センター完成・オープンだが･･･●観光交流センター完成・オープンだが･･･●観光交流センター完成・オープンだが･･･●観光交流センター完成・オープンだが･･･

３億円かけて、本当に必要なのか？３億円かけて、本当に必要なのか？３億円かけて、本当に必要なのか？３億円かけて、本当に必要なのか？

ＪＲ向日町駅北方に建設が始まった観光交流セ

ンターは、今秋にオープン予定です。しかし観光

誘客の効果がそれほどあるのか。３億円以上かけ

る事業の効果への疑問はぬぐえません。

向日市の新年度予算（案）向日市の新年度予算（案）向日市の新年度予算（案）向日市の新年度予算（案）
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子育て支援を最優先課題に！子育て支援を最優先課題に！子育て支援を最優先課題に！子育て支援を最優先課題に！

昨年末議会で採択された市民請願昨年末議会で採択された市民請願昨年末議会で採択された市民請願昨年末議会で採択された市民請願

・要望に応えていくべきだ・要望に応えていくべきだ・要望に応えていくべきだ・要望に応えていくべきだ

昨年１２月、議会は「中学校卒業まで医療費

を無料にすること」を求める請願を採択しまし

た。向日市はほとんど追加の財政負担をしなく

ても実施できるはずです。早急に無償化に踏み

切るよう求めます。

また同じ昨年１２

月、議会は「幼稚園

への補助を減らさな

いこと等」を求める

請願を採択しました。

しかし市は、無償化

に伴って独自に行っ

てきた教材費補助を

廃止・大幅縮小する予定です。これは子育て支

援の趣旨にそぐわないのではないでしょうか。

また保育所では、公立保育所は設置から長年

たっており、新しい民間保育所と比べ施設・設

備の老朽化や新しいサービスへの対応の面で課

題が出てきています。保護者の要望に応えてい

くよう求めます。

議会一般質問予定議会一般質問予定議会一般質問予定議会一般質問予定

活活活活 動動動動 報報報報 告告告告

杉谷伸夫杉谷伸夫杉谷伸夫杉谷伸夫のののの

地球温暖化対策地球温暖化対策地球温暖化対策地球温暖化対策

「気候非常事態」だ！「気候非常事態」だ！「気候非常事態」だ！「気候非常事態」だ！

向日市は本腰で取り組め向日市は本腰で取り組め向日市は本腰で取り組め向日市は本腰で取り組め

地球温暖化防止をめざすパリ協定が、今年か

らスタートしました。今世紀後半には温室効果

ガス排出量を実質ゼロにしなければ、地球環境

は決して後戻りのできない連鎖反応が始まる危

険があります。

世界中の国や自治体が「気候非常事態」を宣

言し、数百万人の若者が気候ストライキに立ち

上がっています。地球温暖化防止は社会の全て

の構成員が全力で取り組む必要があります。

昨年の国際会議では、現在の各国の削減目標

を積み上げても目標に遠く及ばないことから、

各国に目標の上積みが求められました。しかし

日本は後ろ向きで、不名誉な「化石賞」を２度

も受賞しました。日本の温室効果ガス排出削減

は余り進んでいません。特に家庭など民生部門

では減るどころか増えています。向日市では、

温室効果ガス排出量の約６割が一般家庭などの

民生分野なので、家庭やお店からの排出抑制が

重要であり、活動への市民参加が必須です。向

日市が、市民とともに地球温暖化対策に本腰を

入れて取り組むことを求めます。

生活保護行政の改革を！生活保護行政の改革を！生活保護行政の改革を！生活保護行政の改革を！

なぜ職員をここまで追い詰めた？なぜ職員をここまで追い詰めた？なぜ職員をここまで追い詰めた？なぜ職員をここまで追い詰めた？

疑問に答え、行政の改革を疑問に答え、行政の改革を疑問に答え、行政の改革を疑問に答え、行政の改革を

昨年６月に起きた、本市ケースワーカーが死

体遺棄に関わった事件について、これまでの裁

判で、事件に至る事実関係の概要が明らかにな

りました。裁判を傍聴した市民から「なぜこん

なことになるまで気づかなかったのか？」など、

疑問の声が続出しています。生活保護の仕事に

関わる多くの方々からは、「自分のまちでは起

こり得ない」「大変なストレスのかかるケース

ワーカーをひとりぽっちにさせないこと、一人

で抱え込まずに組織で対応することが何より大

切だ」などの声を聞きました。２月９日には向

日市内で市民シンポジウムが開かれ１３０名が

参加し、その結果を提言・要望にまとめ、後日

向日市に提出されました。

「なぜ職員を孤立させたのか」「なぜ職員の

ＳＯＳに対応せず放置したのか」－本市の生活

保護行政の改革のためには、こうした疑問に答

えることが必要です。

杉谷伸夫議員・一般質問の予定杉谷伸夫議員・一般質問の予定杉谷伸夫議員・一般質問の予定杉谷伸夫議員・一般質問の予定

３月５日（木）午後（見込み）３月５日（木）午後（見込み）３月５日（木）午後（見込み）３月５日（木）午後（見込み）
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に総理のくせにヤジを飛ばすのもひどい。毎日、

前日の首相の動静が新聞に載っているが、朝９時

頃から夜９時頃まで、分刻みで人に会っている状

態では、思考を練ることもできないのではと思う。

しかし、この政権に対していつも４０％ほど支

持があるようだ。株価がアメリカとの連動で下落

しないことや、代わる政権が無いという消極的な

支持が多いと思うが、特に若者に現状維持でいい

というのが多いのことが寂しい気がする。日本の

若者は未来に希望が無いという世界的なデータが

あるらしいが、若者が選挙に行かないのもその１

つの現れだろう。

「桜を見る会」は公選法違反の疑いがあるのに、

渋々開示した文書は、すべて黒塗りであったとい

う。「桜を見る会の総理行程」「桜を見る会の進行

予定」「桜を見る会の受付票」、明らかにするとや

ましいことがあるのだろう。「桜を見る会」の前

日のホテル夕食会はもっと怪しく、「政治資金収

支報告書に記載していないのは大問題だという。

本当は検察が動いてもいい事なのに、政府寄りの

検察が動かない。全国の弁護士が刑事告発すると

いうから期待したい。一日も早く安倍政権が終末

を迎えることを願うのみである。（２月１２日）

新基地ＮＯ！県民投票から１年新基地ＮＯ！県民投票から１年新基地ＮＯ！県民投票から１年新基地ＮＯ！県民投票から１年

１年前の２月２４日、沖縄県民投票で「辺野古

の埋め立て」に反対７２％と、圧倒的な新基地建

設反対の民意が示されましたが、安倍政権はこれ

を全く無視して埋め立て工事を進めてきました。

ところが土砂投入強行から１年以上経った昨年

末、埋め立て土砂は約１％にすぎず、完成までに

さらに１２年、総工費9300億円かかるとの試算を

示しました。当初予算3500億円の２.５倍ですが、

これですむはずはありません。沖縄県の試算では

2兆5500億円とされます。すべて国民の税金です。

データを隠蔽し、ウソの説明データを隠蔽し、ウソの説明データを隠蔽し、ウソの説明データを隠蔽し、ウソの説明

さらに、埋め立て区域の超軟弱地盤の調査デー

タについて国はウソの説明をしていたことが先日

発覚しました。立石雅昭新潟大名誉教授（地質学）

を代表とする地質や地盤の専門家チームが、「不

同沈下」によって基地の護岸が崩壊する危険性を

指摘しました。沖縄の民意を無視し、都合の悪い

データは隠蔽し、完成する見込みもない米軍基地

１つのために、私たちの税金を湯水のごとく使っ

ています。絶対やめさせましょう。

安倍政治を許さ安倍政治を許さ安倍政治を許さ安倍政治を許さ
ないないないない

安野 洋子安野 洋子安野 洋子安野 洋子

１月２０日から始まった国会での予算委員会の

中継を熱心に観察した。「桜を見る会」「ＩＲ汚職」

「自衛隊の中東派遣」と、野党が追及することが

沢山あるので注目していたが、がっかりを通り越

して情けない気がした。「誠実」とか「真摯」と

か、政治家に必要な要素が安倍首相には全然無い

のではないか。「ぬかにクギ」「のれんに腕押し」

「無理が通れば道理が引っ込む」等、手応えのな

い苛立ちを示すことわざすべてを安倍首相に投げ

つけてやりたい。

「・・・でございます」と言葉は丁寧だが、す

べて書いた紙を読み上げているだけ。原稿がない

ときは「募っているが、募集していない」などと

いう珍奇なことを言うことになってしまう。それ

STOP!沖縄STOP!沖縄STOP!沖縄STOP!沖縄のののの新基地建設新基地建設新基地建設新基地建設

総工費9300億、工期12年

完成の見込みなく完成の見込みなく完成の見込みなく完成の見込みなく
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